

# しろきた

編集・発行  
城北地区  
まちづくり協議会



マスコットキャラクター  
「しろっぺ」

## 第1回 しろきたカフェコンサート開催!



1月16日(日)、地区ふれあいセンターで開催。  
サクソとピアノのデュオ mezzo のお二人を  
お迎えしました。

メロウで艶やかなサクソと豊かな響きのピアノ  
ノが織りなす心地よい旋律に心が震えました。



久保田市長と松本市議会議長も駆けつけました

### コメントをいただきました!



#### 高林昇(サクソフォン)

先日はしろきたカフェコンサートにお招きいただきありがとうございました。この様な地域の施設で演奏するのは初めてでしたが、温かな雰囲気の会場で楽しく演奏できました。

普段コンサート等になかなか足を運べない方もいるでしょうが、そのような皆さんにも聴いていただく機会になったのは地域のイベントの良さであり、また城北地区の文化力の高さだと感心しています。

自分達にとっても二年半ぶりのコンサートで、音楽を届けられる喜びを改めて感じさせてもらいました。コロナ禍で気が滅入ることも多いですが演奏を聴いて少しでも明るい気持ちになっていただけていたら幸いです。



#### 星野雅子(ピアノ)

先日は記念すべき第1回しろきたカフェコンサートに出演させていただき、ありがとうございました。まさにオミクロン株による感染急拡大の予兆が感じられる頃でしたが、事務局の皆様の徹底した感染対策のお陰を持ちまして皆様に安心して聴きいただけたことに深く感謝申し上げます。

音楽やスポーツには心を揺さぶる力があります。コロナ禍により閉塞感の長く続く昨今、ふと耳を傾けた音楽に胸を熱くしたり幸せを感じる瞬間や、オリンピック競技での選手たちの素晴らしい活躍に抑えられない感動を覚えます。これからも文化活動を通じて協議会のご発展をお祈りしております。

## 安全安心講座

12月18日(土)に地区ふれあいセンターにおいて、掛川市内の女性隊員で組織する予防指導隊13名(愛称:きんもくせい分団)による防災講座が開催されました。

当日は、希望者28名が参加、隊員から「防災グッズの紹介」、「三角巾の使い方」、「新聞紙を使っでの防災グッズの作成」を学び、最後にクロスロード(意見交換)を行い、災害に遭遇した場合の対処の仕方について、それぞれ意見を出し合うなど、参加者にとって大変有意義な時間を過ごしました。なお、今回の講座の様子が市消防団の広報第34号に掲載されました。



## グラウンドゴルフ大会



2月5日(土)到下西郷記念公園において、体育部運営のもとシニア世代の40名が参加して競われました。当日は、朝から風花が吹くなど大変寒い日でありましたが、皆さん寒さを忘れ、ホール目掛けて元気にプレー。良い汗をかいていました。成績は、やはり普段の練習どおりの結果に落ち着いたようでした。

ただ、残念なことに今回初めて企画した小学生との世代間交流も新型コロナ感染拡大防止のため見合せとなりました。次回も企画する予定ですので、小学生の皆さん楽しみにしてください。

## 第2回生活環境パトロール



2月26日(土)、久し振りに穏やかな日に恵まれ、第2回生活環境パトロールを実施しました。今回は西郷県道の東側を各区役員など14名が参加して行いました。日頃から環境浄化に努められていることもあり対象の北門区・下西郷区ともまちがきれいで安心しました。

第1回では、はじめて中学生と一緒に作業しましたが、今回は新型コロナウイルス感染拡大防止のため残念ながら参加を見合わせました。次回に企画いたしますのでよろしくお願いいたします。



## スマホ講座

12月14日(火)、静岡県主催のICTアドバイザー無料派遣講座を地区ふれあいセンターで実施しました。当日は、シニア世代13名が興味津々に参加。脳トレやゲームなど健康に役立つアプリの使い方などを楽しく学びました。参加者からは質問の嵐!皆さんの呑み込みの速さには驚かされました。

なお、今回の開催趣旨は、コロナ禍で外出自粛や社会活動の制限による高齢者の身体、認知機能の低下を防止するため、県民の健康づくりを推進する事業の一環で実施されました。



## 『子育てママのリフレッシュ事業』 子育てや仕事に忙しいママに 自分の時間をゆっくり 過ごしてみませんか!



当協議会では、元保育園という当施設の立地を活かして、未就学児童を子育てサポーターが午前中お預かりして育児ママに息抜きの場を提供しています。

令和3年度も6月から1月まで7回実施しました。利用者は毎回5名程度、慣れてきますと子どもさん同士で遊んでいます。

### 利用者の感想

- 「信頼できる子育てサポーターで安心して子どもを預けられた」
- 「育児と家事から解放され、一時でも自由時間ができて良かった」
- 「ママのリフレッシュだけでなく子どもも友達と遊べて良かった」



# ふれあいセンター施設有効活用計画

元保育園という施設の立地を活かして、様々な用途を考え、今まで以上に利用者が増え、城北地区の交流・活動の拠点に相応しい施設を目指します。

今後も役員会や企画運営部会、子供会などで協議を重ね決定したところから進めますが、地区民の皆様も、ご要望やご意見等ございましたら事務局までお寄せください。

## 施設有効計画一覧表

| 階  | 部 屋 の 名 称 |         | 部 屋 の 用 途 |                 |
|----|-----------|---------|-----------|-----------------|
|    | 現 行       | 見 直 し   | 現 行       | 見 直 し           |
| 1階 | 交流ルーム1    | 会議室     | 会議等       | 現行+「学習の場」、「サロン」 |
| 1階 | 交流ルーム2    | 洋室      | 講座・教室等    | 現行のまま           |
| 1階 | 健康づくり室    | しろきたホール | 多目的       | 現行のまま           |
| 2階 | 健康学習室     | しろっぺルーム | 和洋室       | 「子どもの遊び場」       |
| 2階 | 世代間交流室1   | 洋室      | 会議等       | 現行+子どもの遊び場      |
| 2階 | 世代間交流室2   | 和室      | 多目的       | 現行+子どもの遊び場      |

## 子どもの遊び場の確保

交通事情や犯罪などにより子供の身近な安全な遊び場が減少しているため施設の有効活用の一環として、ふれあいセンター2階健康学習室に子供の遊び場を確保。室内には、ジャングルジム・滑り台やキッチンセットのゲームやカードなどのおもちゃを多数購入しましたのでご利用下さい。

- 対象：未就学児童(4～6歳)・小学生
- 開館日：火曜日・木曜日：未就学児童(保護者同伴)、土曜日：小学生
- 時間：13:30～16:30
- 開始日：新型コロナウイルス感染拡大防止により、決定次第お知らせします。

## おもちゃ一覧表

| 名 称              |                  |
|------------------|------------------|
| ★すべり台            | ★けん玉             |
| ★ままごとキッチン        | ★さっと消せてスラスラ      |
| ★トンネルテントハウス      | ★木製積み木           |
| ★ウノ カードゲーム       | ★黒ひげ危機一髪         |
| ★人生ゲーム           | ★ジェンガクラシック       |
| ★ドラえもん家族みんなであそぼー | ★黄色アイデアボックス      |
| ★ナンジャモンジャシロ      | ★はじめてのシルバニアファミリー |
| ★トランプ(スタンダード)    | ★レインボースネーク       |
| ★ドラえもん旅行ゲーム      | ★野球盤             |
| ★オセロ(ゲームスタジアム)   | ★サッカー盤           |
| ★電子ピアノ(折りたたみ)    | ★マグネットおもちゃ       |



## 学習の場の提供

最近、市の図書館の利用者が多く中学生・高校生も中々利用できない時もあると伺っております。そこで当センターの1階会議室(空室の場合)を中学生・高校生に「学習の場」として提供する計画です。詳細については、決定次第お知らせします。



# 福祉部会 ふくしだより

今年もよろしく

DVD鑑賞会  
おもしろかったね

下西郷西いきいきサロン



新年交流会

部会  
活動報告

いきいき  
サロン



弥生町いきいきサロン



クリスマス会!

城北町いきいきサロン



クリスマス会!

下西郷いきいきサロン



クリスマス会!

北門いきいきサロン



クリスマス会!

今年度もコロナの影響が強く、イベントの開催が大変でしたが、いろいろ工夫しながら、がんばりました。クリスマス会もみなさん久しぶりに会うことができた大変よろこばれました。

2月26日に予定していたポッチャ大会は残念ながら中止となりました。代わりにポッチャの道具を2セット購入しました。有効活用をみなさんをお願いします。

昨年のポッチャ大会の様子(令和3年2月27日)



## 地区のトピックス

城北町区の公会堂・屋台置場が完成しました  
みんなで作った、みんなの公会堂



大広間



和室



厨房

## 冀北学園から

### 城北小学校門松作り



今年も城北地区の有志の皆さんが、城北小学校に門松を作ってきました。今回は、特別支援学級の児童も一緒に手伝ってくれました。

事前に切り出しておいた竹を使って、今年も見事な門松が完成！大きな門松に児童達はとても喜んでいました。



## 城北地区まちづくり協議会ホームページからのお知らせ

**YOUTUBE** 以下の映像を公開中！ぜひ、ご覧ください  
(下のQRコードを読み取ってもご覧いただけます)

ハロウィン青空コンサート

開催日 2020.10/25



<https://youtu.be/GU676Pjtur4>

クリスマス  
イルミネーション点灯式

開催日 2020.12/5



<https://youtu.be/tSUCpeyPHI8>

ふれあいまつりしろきた音楽祭

開催日 2020.12/12



<https://youtu.be/yUCOdLd38I>

※ご注意 映像のダウンロードや録画は固く禁じます。

くるくる城北

ブログ内に掲載中「譲ります」・「譲ってください」募集中

広報

ホームページでも広報誌がご覧になれます 第12号～

事業計画

新年度に更新予定 年間行事がご覧になれます

施設案内

施設使用状況がご覧になれます

ホームページに関するご意見・ご要望がございましたら、ホームページ内「お問い合わせ先」より、お気軽にお聞かせください。

## 編集後記

1年間ありがとうございました。今年度最後の号となりました。来年度も、コロナ等で沈んだ気持ちが少しでも明るくなるような広報誌になるよう頑張ります。ご意見、ご感想も是非お寄せください。地区民の、地区民による、地区民のための広報誌しろきたを今後ともよろしく願っています。(川)

## 城北地区まちづくり協議会

連絡先 〒436-0059 城北2-12-2  
城北地区ふれあいセンター

TEL・FAX 24-0299

✉ [johoku@ceres.ocn.ne.jp](mailto:johoku@ceres.ocn.ne.jp)



まち協HPへ↑